

5月の予定		
日	曜	主な行事
13	月	全校朝礼 心臓検診 ALT 衛生検査 歯磨き週間始
14	火	復習テスト②～⑥
15	水	職員会 尿検③ ALT
16	木	専門委員会 衛生検査 ALT
17	金	ALT
18	土	下小岩小運動会
19	日	鹿骨区民まつり
20	月	歯磨き週間終 ALT 6組宿泊保護者会
21	火	避難訓練 ALT
22	水	11時Jアラート試験放送
23	木	安全指導 ①QU 尿検④ ALT
24	金	45×5+⑥生徒総会 英検 ALT
25	土	
26	日	
27	月	学年朝礼 運動会準備始 ALT
28	火	ALT
29	水	研修会 ALT
30	木	
31	金	
6月の主な予定		
1	土	開校記念日
3	月	全校朝礼 モアレ(1年) 専門委員会
4	火	眼科 SOSの出し方(1年)
5	水	45×4 区中研 運動会予行
6	木	予行予備日
7	金	運動会前日準備
8	土	運動会 科学センター開室式
10	月	振替休業日
11	火	運動会予備日 避難訓練
13	木	進路説明会 6組宿泊前検診
14	金	2年林間学校保護者説明会
17	月	学年朝礼
18	火	安全指導
19	水	期末考査(国・理・技家)
20	木	期末考査(数・社・美)
21	金	期末考査(英・音・体)
23	日	特支宿泊学習始(～25)
24	月	学力向上週間始(～28) 領域診断テスト

○1学年「児童から生徒へ」

小学校を卒業し「児童」から、小岩五中に入學し「生徒」になり、「中学1年生」はよく頑張っている生活しています。期待に胸を膨らませた学校生活は思っていたよりも大変なこともあったかと思えます。

初めての定期考査、先生が教科によって変わることに、部活動、係・委員会活動など小学校とは大きく変わったことがたくさんありました。新入生歓迎会や部活動紹介で上級生から温かく迎えられ、少しずつ中学校生活に慣れてきた頃です。

「児童」から「生徒」に変わった意味を考え、どのような場面でも全員が自分のこととして考えて行動することが大切です。中学校に入學したばかりですが「義務教育最後の3年」です。生きていく上で必要な力を身につける大切な時期として、何事にも一生懸命取り組む生徒が増えてほしいと願っています。学年教員一同、常に近くで寄り添い、明るく素直な1年生の成長をとて楽しみにしています。

◇2学年「よいスタートを切りました！」

2年生が始まり、1か月。部活動・委員会にも後輩が加入しました。頼られることも多く、それを励みに頑張っている生徒が多い印象です。2年生は4月にしっかりルールを読み込み、実践をしています。また、「大変だ。」とは言いつつも、午後課題や週末課題に一生懸命取り組む生徒も多く、学校を支える学年として責任をもった行動が取れる生徒が多くなってきました。6月は運動会、7月は林間学校と行事が続きます。学級や学年の団結力、生徒一人一人の自立心が試される2か月です。「きちんとやりきる。」の学年目標のもと、何事もきちんと最後までやりきることで力をつけていきたいと思っています。

最後に、6月14日(金)14:45～林間学校の説明会を企画しています。詳しくはお便りでご確認ください。

○3学年「最上級生として」

最上級生になって、1か月がたちました。全校遠足では、移動の時に下級生に声をかけたり、レクリエーションでは中心になって作戦をたてたりする姿が見られ、最上級生としての自覚が感じられました。また、6月にある運動会に向けて、みかぐら実行委員は1年生に踊りを教えています。行事だけでなく、日常生活でも、学習に対する姿勢や時間を守る、身だしなみを整えるなど中学生として、最高学年として、どのように行動すればよいのかを示してほしいと思います。

また、この1年は、初めて自分で進路を決定する年になります。自分が希望する進路をつかむためには、力をつけることが大切です。計画的に学習をし学力をつけることも大切ですが、継続して学習に取り組むためには、日々の生活のリズムが重要になります。ご家庭でも、生活や学習、進路について話す機会を増やしていただくとともに、お子様に寄り添い、見守り、時には背中を押していただければと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

☆特別支援学級・6組「出発」

新年度を迎え、早くも1か月半が経とうとしています。今年度の6組は1年生9名、2年生10名、3年生6名の計25名でスタートしました。

1年生は「中学生」となり、2年生は「先輩」となり、3年生は「最上級生」となり、皆さんから「新たな“出発”をしたい!」「頑張りたい!」という気持ちがとても伝わってきます。この新鮮な気持ちが薄れることなく、常に頑張ろうという新たな「出発」として心に刻んでおいてほしいです。

4月は新入生歓迎会、校内巡り、全校遠足～スポーツチャレンジデー～を行い、上級生は準備、運営と先輩としての力を発揮し、役割を果たそうとする強い意志を感じました。1年生はそういった先輩の姿勢や取組を見て、「早く中学校生活に慣れよう!」と活気のある生活を送ることができています。これから6月の運動会に向けた練習が始まります。良いスタートをして学校生活を「出発」することができた皆さんなら多くの場面で活躍してくれることでしょう。とても期待しています。